

Medienmitteilung

St.Gallen, 25. Januar 2019

Hinweis auf den öffentlichen Vortrag vom Dienstag, 5. Februar 2019 am Kantonsspital St.Gallen, Zentraler Hörsaal, Haus 21, 19.30 Uhr

«Kommunikation mit Sterbenden und deren Angehörigen»

Die Kommunikation mit Schwerstkranken, Sterbenden und deren Angehörigen erfordert von den ärztlichen und pflegerischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Spitalalltag eine ganz besonders gute Wahrnehmung und viel Einfühlungsvermögen. Dr. Raoul Pinter arbeitet als Oberarzt im Palliativzentrum des Kantonsspitals St.Gallen. Anhand von verschiedenen Beispielen geht er auf die kommunikativen Herausforderungen in der Palliative Care ein und beantwortet gerne auch Fragen aus dem Publikum.

Dienstag, 5. Februar 2019 um 19.30 Uhr im Zentralen Hörsaal (Haus 21) des Kantonsspitals St.Gallen. Der Eintritt ist frei. Ohne Anmeldung.

Kontakt für Rückfragen:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24 oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch